
ELENA, EL NOVEDOSO PERSONAJE VIRTUAL 3D DE CODENSA Y EMGESA, SE VA PARA CARTAGENA

- *'Elena', estará presente en el 19º Congreso Andesco de Servicios Públicos, TIC y TV que se llevará cabo del 28 al 30 de junio en Cartagena.*
- *'Elena' es una iniciativa innovadora que busca generar experiencias más cercanas y atractivas en los espacios públicos donde participen las Empresas, llevando conocimiento e información sobre ciudades inteligentes, movilidad eléctrica, medición inteligente y telecontrol, entre otras.*
- *Elena estuvo presente en el pasado World Business Forum -WOBf-, realizado en Bogotá, donde interactuó y sorprendió a los asistentes por lo novedoso de su formato.*

Bogotá, 28 de junio de 2017. CODENSA y EMGESA, empresas del Grupo ENEL en Colombia, le dieron vida a **'Elena'**, personaje virtual 3D, que en esta ocasión estará presente en el 19º Congreso Andesco de Servicios Públicos, TIC y TV para interactuar con las personas asistentes y hablar sobre temas alrededor de la energía y su aporte para la construcción de ciudades sostenibles e inteligentes.

'Elena' se visualizará a través de una pantalla LED modular de gran formato, de más de 7 metros de ancho, y un completo sistema de audio de alta definición. Detrás de ella hay todo un desarrollo tecnológico compuesto por diferentes dispositivos y sensores que capturan el movimiento corporal y facial de una persona, tal como se hace para la creación de películas animadas. Adicionalmente, este personaje puede interactuar en tiempo real con las personas asistentes.

La creación de este personaje virtual 3D, se basó en el objetivo de las empresas de innovar de manera permanente para seguir generando experiencias más cercanas con los diferentes públicos con los que interactúan.

“Queremos llamar la atención de la gente innovando en los espacios donde participamos para que tengan más valor para las personas que los visitan. Es por eso que vimos una gran oportunidad en ‘Elena’ y queremos que sea ella quien presente los principales proyectos en los que trabajamos, que les explique de una manera sencilla la información de las Empresas y que además les resuelva las inquietudes que tengan sus interlocutores”, manifestó Lucio Rubio Díaz, director general de ENEL en Colombia.

‘Elena’ es una mujer joven, cercana, amable y con amplio conocimiento sobre la energía y las nuevas tecnologías. Le gusta interactuar con las personas, resolver sus dudas y darles datos de interés, pues quiere aportar para la divulgación del conocimiento sobre ciudades sostenibles e inteligentes en Colombia.

‘Elena’ ya estuvo presente en el World Business Forum Bogotá 2017, donde sorprendió a sus asistentes y generó múltiples interacciones. Esta será la segunda vez que ‘Elena’ se presente en un acto público donde se espera haya mayor participación, pues es un espacio donde la energía es uno de los protagonistas.

Conoce a ‘Elena’ en el stand de CODENSA/EMGESA ubicado en la entrada al congreso, al lado del registro. Y porque no, ¡de pronto la puedes entrevistar!.

SOBRE EL GRUPO ENEL – CODENSA y EMGESA

Codensa y Emgesa hacen parte del Grupo Enel, una multinacional energética y uno de los principales operadores integrados globales en el sector de la electricidad y el gas. El Grupo opera en más de 30 países de cuatro continentes, produciendo energía a través de una capacidad instalada neta de cerca de 83 GW y distribuyendo electricidad y gas a una red de cerca 2 millones de kilómetros. Con más de 65 millones de usuarios en el mundo, Enel tiene la base de clientes más amplia respecto a sus competidores europeos. Enel es la utility integrada más grande de Europa por capitalización de mercado y se sitúa entre las principales empresas eléctricas de Europa en términos de capacidad instalada y EBITDA reportado.

CODENSA S.A. ESP es una empresa de distribución y comercialización de energía eléctrica, líder en el mercado, con más de 3'200.000 clientes distribuidos en Bogotá, 116 municipios de Cundinamarca, seis de Boyacá, cuatro de Tolima y tres de Meta. Constituida en 1997, cuenta con una potencia instalada de 10,633 MVA (megavoltiamperios) a lo largo de 69.821 kilómetros de red de Alta, Media y Baja Tensión. La Compañía genera cerca de 8.000 empleos directos e indirectos en el país.

EMGESA S.A., filial del grupo italiano ENEL, es la empresa dedicada a generar y comercializar energía eléctrica en Colombia, con más de 900 clientes del mercado no regulado y una capacidad instalada total de generación de **3.458,8 MW**. Cuenta con 12 centrales de generación hidráulica y dos centrales térmicas que operan en los departamentos de Cundinamarca, Bolívar y Huila. Desde el 2013, participa como agente comercializador de gas natural en los procesos de negociación con productores, comercializadores y clientes del Mercado No Regulado.

Para mayor información, por favor contacte a:

ANDREA DELGADO C.

e-mail: andrea.delgado@enel.com

cel: [316 7409418](tel:3167409418)